

M. Mackenzie King, membre du Conseil privé du Roi, dépose sur la Table, —Copie d'un télégramme adressé au premier ministre du Canada par le secrétaire des Affaires extérieures du Mexique exprimant son admiration et sa reconnaissance au Canada pour son magnifique effort de guerre pour la défense du continent américain, et le télégramme du premier ministre en réponse à ce message.

M. Mackenzie King, appuyé par M. St-Laurent, propose,—Qu'il est opportun que les Chambres du Parlement approuvent une résolution pour envoyer des délégués à la Conférence des Nations Unies à San Francisco dans le but de rédiger la charte d'un organisme général international pour le maintien de la paix et de la sécurité internationales.

Et un débat s'élevant, ledit débat est ajourné sur une motion de M. Stirling.

La Chambre s'ajourne alors à 10 heures 35 minutes du soir, jusqu'à demain à trois heures de l'après-midi.